

## **Bericht aus der Sitzung des Gemeinderats vom 22.07.2024 (19:00 Uhr)**

### **Einwohnerfragen**

Es gab keine Fragen aus der Einwohnerschaft.

### **Bekanntgaben**

Bekanntgaben aus nichtöffentlicher Sitzung vom 05.06.2024 gab es ebenfalls keine.

### **Gemeinderatswahl - Feststellung des Nichtbestehens von Hinderungsgründen**

Bürgermeister Franz erläutert, dass die Prüfung der Wahl durch das Landratsamt Esslingen abgeschlossen und die Wahl somit rechtsgültig ist.

Der bisherige Gemeinderat muss das Nichtvorliegen von Hinderungsgründen durch die Gemeindeordnung förmlich feststellen. Nach Vorprüfung der Gemeinde konnten keine Hinderungsgründe bei den Bewerbern festgestellt werden. Auch die Bewerber selbst haben keine Hinderungsgründe mitgeteilt.

Somit hat der Gemeinderat durch einstimmigen Beschluss festgestellt, dass bei den gewählten Bewerberinnen und Bewerber der Gemeinderatswahl vom 09. Juni 2024 keine Hinderungsgründe vorliegen.

### **Ehrung und Verabschiedung der ausscheidenden Gemeinderäte**

Bevor Herr Franz die Ehrungen und Verabschiedungen vornahm, gab er einen kurzen Rück- und Überblick über die Beschlüsse und Ereignisse in der Zeit der Tätigkeit der geehrten Gemeinderäte.

Aufgrund ihrer langen Zugehörigkeit zum Gemeinderat wurden folgende Gemeinderäte geehrt:

#### **10 Jahre**

Frau Geiger-Smolina, Frau Veigel und Herr Luisoder wurden für 10-jährige Tätigkeit im Gemeinderat geehrt. Herr Franz bedankte sich für die Zusammenarbeit in Form von Wortbeiträgen, eingebrachtem Fachwissen und das ehrenamtliche Engagement. Er überreichte jeweils eine Urkunde und eine Stele des Gemeindetages sowie ein Präsent.

#### **20-Jahre**

Für 20 Jahre Tätigkeit als Gemeinderat wurde Herr Peter Schaich geehrt. Herr Franz bedankte sich auch bei ihm für sein Engagement und die wertvollen Beiträge. Als Geschenk überreichte Bürgermeister Franz eine Stele und eine Urkunde des Gemeindetags, ebenso ein Präsent.

Dann hieß es Abschied nehmen von zusammengerechnet fast 80 Jahren Gemeinderatserfahrung. Verabschiedet wurden die Gemeinderäte Herr Arnold, Herr Prof. Dr. Bloehs, Herr Tremmel, Herr Maisch und Herr Queck.

Auch hier bedankte sich Herr Franz für die geleisteten Wortbeiträge, Engagement und den eingebrachten Sachverstand. Er wünschte allen einen schönen „Unruhestand“. Die ausscheidenden Gemeinderäte erhielten ebenfalls Präsente.

Nach den Ehrungen und Verabschiedungen schloss Bürgermeister Franz die Sitzung.